



---

pro interplast, Montag, 2. Dezember 2019

## **Einsatzbericht Sankhu, Kathmandu (Nepal) vom 17.11. bis 30.11.2019**

Letztes Jahr, nachdem der Jahresbericht von pro-Interplast bereits erschienen war, waren wir am SKM-Hospital bei Kathmandu im Einsatz.

Am 30. November 2019 konnten wir auf dem Jahreskongress der Nepalesischen Chirurgen u?ber unsere Ergebnisse in 21 Jahren Chirurgie der Lippen-Kiefer-Gaumenspalten am Sushma Koirala Memorial Hospital (SKM-Hospital) berichtet. Langzeitergebnisse wurden vorgestellt, sowie Entwicklungen, unter anderem, die erste Le Fort III Osteotomie (Durchtrennung des gesamten Mittelgesichtes), die wir bei einem jungen Mann bei einer beidseitigen Lippen-Kiefer-Gaumenspalte durchgefuhrt hatten (Abb. 1). Es war das erste Mal, dass diese Operation in Nepal durchgefuhrt wurde (Abb.1).

[Einsatzbericht zum Download](#)